

PRESSEMITTEILUNG

Altstadt und Wallanlagen erstrahlen zur Winter- und Adventszeit im neuen Licht

Einzelhändler und Gastronomen bringen Licht in die dunkle Jahreszeit/ 3D-Lichtskulpturen in den Wallanlagen laden zum Spaziergang ein

CityInitiative
Bremen Werbung e.V.

Hutfilterstraße 16-18
28195 Bremen

bremen-city.de
presse@bremen-city.de

Tel.: 0421-1655551
Fax: 0421-1655553

Ansprechpartnerin:
Stephanie Nonnenkamp

November 2021. Jedes Jahr erstrahlt die Bremer City zur dunklen Jahreszeit im saisonalen Lichtergewand. Aufbauend auf dem bestehenden Lichtkonzept und der festlichen Weihnachtsbeleuchtung der letzten Jahre, das durch das Engagement vieler Anlieger, Einzelhändler und Gastronomen umgesetzt werden konnte, wurden durch die CityInitiative an Hotspots der Innenstadt und in den einzelnen Quartieren ebenso in diesem Jahr wieder zahlreiche Lichterketten und Weihnachtsbeleuchtungselemente angebracht und aufgestellt. Das besondere Highlight: die überdimensionalen Licht-Hirsche sind zurück in den Wallanlagen und laden mit weiteren 3D-Lichtobjekten zum Spaziergang im Grünen ein. Auch ein Abstecher in die Knochenhauerstraße lohnt sich: Dort warten die leuchtenden Stadtmusikanten auf neugierige Besucher.

Die 3D-Lichtobjekte in den Wallanlagen sind Teil des Aktionsprogramms Innenstadt, aus welchem auch die bereits im letzten Jahr erfolgte Erweiterung der Winterbeleuchtung finanziert werden konnte.

Die Maßnahme ist Teil des Aktionsprogramms Innenstadt:

Die CityInitiative Bremen Werbung e.V. vertritt die Interessen ihrer Mitglieder aus Einzelhandel, Gastronomie, Hotellerie, Kultur und weiteren Dienstleistungen der Bremer Innenstadt gegenüber der Politik und den Medien – und vernetzt sie untereinander. Als Experten für Citymarketing und Innenstadthemen organisiert die CityInitiative Veranstaltungen, kümmert sich um Werbemaßnahmen, schafft Aufenthaltsqualität und manages den Standort. Sie ist Projektträger für BID's. Zurzeit hat die CityInitiative etwa 180 Mitglieder.



Das Aktionsprogramm Innenstadt wurde am 25. August 2020 vom Senat beschlossen, um die Folgen der Corona-Pandemie abzufedern. Es ist ein Gemeinschaftsprojekt der Senatskanzlei, der Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa, der Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau sowie dem Senator für Kultur – unter der Federführung von Bürgermeister Dr. Andreas Bovenschulte und finanziert über den Bremen-Fonds. Das Aktionsprogramm Innenstadt umfasst insgesamt über 30 Einzelmaßnahmen, die bis Ende 2021 schnell und unkompliziert umgesetzt werden und die Bremer City nachhaltig stärken sollen.